



Depuis l'an dernier, le salon des créateurs et des ateliers d'art a changé de nom. Il s'appelle Ob'Art. Organisé par les Ateliers d'art, syndicat professionnel des métiers d'art, l'événement qui ouvre ses portes ce vendredi au Hangar 14 et les refermera dimanche soir garde la même philosophie: mettre en avant le savoir-faire des artisans d'art en France.

83 exposants investissent le premier étage du Hangar 14. 35 sont de la région Nouvelle-Aquitaine. Ils proposent des pièces uniques ou des objets en petite série. «Nous les avons regroupés par pôle», explique Louis Chauffour, l'une des organisatrices du salon. Le public déambule dans divers univers : arts de la table, bijoux, maroquinerie et accessoires, mobiliers et luminaires, objets de décoration.

Ateliers et échanges

« Pour participer, les créateurs envoient dans un premier temps des dossiers de candidature puis sont sélectionnés par un jury », poursuit la responsable. Qui dit métier d'art, dit un savoir-faire. Les pièces doivent être faites à la main, dans un atelier. « Le jury qui sélectionne les créateurs cherche aussi à montrer dans les salons un large panel de métiers. »

Lieu idéal pour faire des cadeaux originaux pour Noël, le salon favorise aussi l'échange entre artisans et clients. On peut trouver sur la manifestation des bijoux ou des pièces en céramique à partir de 20€ et des sculptures qui valent plusieurs milliers d'euros. « Une tendance se dégage cette année, précise Laetitia Bro de Comères, elle aussi dans l'équipe d'organisation. Les bijoutiers et céramistes sont de plus en plus nombreux. »

Plus qu'un salon, Ob'Art est aussi un événement où le public peut participer à des ateliers (voir ci-contre), rencontrer des professionnels et futurs professionnels qui expliquent et font des démonstrations de leur métier en direct. « Un des objectifs des Ateliers d'art est de profiter de ce moment pour transmettre et susciter des vocations », dit Louise Chauffour. Ces animations ont aussi l'avantage de rendre la visite ludique pour les enfants. • **Laurie Bosdecher** 

Pratique:

Le salon Ob'Art se déroule au Hangar 14, quai des Chartrons. Il ouvre ses portes ce vendredi de 9h à 20h puis demain et dimanche de 10h à 19h. L'entrée est gratuite ce vendredi, payante ce week-end. Le tarif est de 6,50€. Les moins de 18 ans peuvent entrer gratuitement pendant les trois jours. Le public peut participer pendant sa visite à des ateliers en plongeant les mains dans l'argile et s'essayer au modelage des céramistes. Les visiteurs peuvent aussi essayer la gravure sur bois, participer à la réalisation de tableaux textiles avec les lycéens de Toulouse-Lautrec et à une fresque à partir de collages en papier, fabriquer des petites sculptures en plastique, cuisiner ou jouer avec des vieux jouets.

Photo: 83 exposants sont attendus sur le salon cette année ©ANAKA

